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Consiglio d’Istituto  

              VERBALE N. 4  
 

Il giorno 30 Novembre 2022, alle ore 18:00, è convocato in videoconferenza il Consiglio d’Istituto per procedere 

secondo il seguente ordine del giorno: 

  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Installazione nuovi membri eletti; 

3. Variazioni di Bilancio al 30/11/2022; 

4. Piano Triennale dell’Offerta Formativa: Allegati 7 - Didattica Digitale Integrata e 9 - 

Progetti annuali 

5. Rendicontazione sociale triennio scolastico 2019/2021, 

6. Proposta extracurricolare per le classi terze secondaria: corso di latino e preparazione 

esami certificazioni linguistiche; 

7. Organizzazione Open Days; 

8. Comunicazioni della Dirigente scolastica; 

9. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti:   
● La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Bonetti  
● I Docenti: Daniele Calloni, Lucia Moccia, Teresa Oliveri, Maria Pangallo, Angela Ragozzino  
● I Genitori: Barbara Boriotti, Eleonora Carlucci, Francesca D’Anastasio, Kale  Pathirage Perera Upeka Lakmini, 

Gloria Pigliafreddo, Mariangela Turelli, Rossella Ratatori 
● Personale ATA : Federica Rizzo, Pina Spinelli 
● Assenti giustificati : Rossella Cagnoni, Maria  Grazia Maggi, Maria Paola Colantonio, Luzzi Alessia 

 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

La Dirigente Scolastica saluta i presenti e, verificata l’esistenza del quorum, invita la  Presidente ad aprire la 

riunione. La Signora Carlucci sottopone all’approvazione il verbale  della seduta precedente, inviato 

contestualmente alla convocazione con invito alla lettura. Il CdI approva a maggioranza, con un componente 

astenuto, in quanto non presente al  precedente Consiglio.  

Delibera n° 19 

Punto 2: Installazione nuovi membri eletti. 

La Dirigente accoglie i nuovi componenti del consiglio d’Istituto: 

la Sig.ra Rossella Ratatori (per la componente genitori)  e la Sig.ra Pina Spinelli (per la componente ATA) 
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Punto 3: Variazioni di Bilancio al 30/11/2022; 

La Preside introduce e condivide le variazioni di bilancio dal 01/07/2022 al 31/11/2022. La Dott. Rizzo illustra 

le entrate del periodo sopra indicato. Le variazioni di bilancio vengono approvate all’unanimità. In allegato 

Variazione di Bilancio 

Delibera n° 20 

 

Punto 4: Piano Triennale dell’Offerta Formativa: Allegati 7 - Didattica Digitale Integrata e 9 - Progetti 

annuali 

La Dirigente illustra Piano Triennale dell’Offerta Formativa: Allegati 7 - Didattica Digitale Integrata e 9 –Progetti 

annuali. La D.S. illustra i cambiamenti che ci sono stati in questo anno e la strada verso cui sta andando al scuola. 

Viene presentato il progetto Scuola Attiva KIDS, che garantisce uno specialista, una volta a settimana, nelle classi 

quarte e terze della scuola primaria. A seguire tutti i progetti annuali che vengono sviluppati durante l’anno 

scolastico 

Per quanto riguarda il progetto “Io leggo perché” La Sig.ra Rotatori Rossella propone che ogni classe stili una lista 

di libri. Questo per favorire e semplificare l’adesione delle famiglie, aiutando i genitori di lingue e culture differenti.  

La dirigente riflette sul fatto che le donazioni non possono essere imposte e che esiste, a ridosso della scuola, una 

biblioteca pubblica Che le/gli alunne/i dell’Istituto sono invitati e frequentare. Lascia la parola ai docenti per 

valutare la proposta, ipotizzando la stesura di una lista per le classi della scuola primaria all’inizio del prossimo 

anno scolastico 

La maestra Moccia sottolinea il fatto che i bambini già frequentano la biblioteca prossima alla scuola e sottolinea 

che la decisione di eliminare la biblioteca scolastica è nata dal fatto che i libri non tornavano in buone condizioni.   

La maestra Ragozzino propone di farsi portavoce di questa proposta a Settembre e che i libri in possesso della 

scuola sono già disponibili e fruiti dai bambini in alcuni spazi dedicati. 

La Sig. Boriotti, che ha acquistato tre libri, propone di lasciarli sulla classe 2D del figlio. 

Il presidente invita alla votazione sugli allegati del PTOF, che vengono approvati all’unanimità 

Delibera n° 21 

 

Punto 5: Rendicontazione sociale triennio scolastico 2019/2021 

La Preside sottolinea che il triennio è iniziato quando la scuola era in reggenza e che il Covid19 ha stravolto gli 

obiettivi che erano stati stabiliti. Gli obiettivi non sono stati realizzati, ma molti altri e più significativi sono stati 

sviluppati e portati a termine. Dunque la rendicontazione sociale è assolutamente positiva con prove Invalsi che 

si avvicinano alla media nazionale. 

La Maestra Ragozzino spiega di essere rimasta molto colpita dal gran numero di attività svolte e sviluppate 

nonostante la pandemia 

Punto 6: Proposta extracurricolare per le classi terze secondaria: corso di latino e preparazione esami 

certificazioni linguistiche; 

La preside illustra la proposta di sviluppare per le classi terze della secondaria un corso di latino (15 ore) e un corso 

di preparazione alle certificazioni linguistiche; L’idea è di partire con un sondaggio per valutare l’interesse delle 

famiglie a questi due corsi extrascolastici e a pagamento. 

Punto 7: Organizzazione Open Days; 

La Preside illustra l’Organizzatore Open Days 2022. 



Alla scuola Primo Levi verranno realizzati 7 laboratori con punto di ristoro, gestito dai genitori, al termine del 

percorso. Successivamente ci sarà la possibilità di andare al plesso Carla Fracci a vedere la nuova serra e il 

laboratorio di ceramica. 

Alla scuola Primaria i bimbi sono accolti dalle 9.30. Saranno proposte diverse attività, un concerto e un’esibizione 

del coro. Anche qui punto ristoro organizzato dai genitori. La sig.ra Carlucci Eleonora è lieta di informare che c’è 

stata una grande adesione all’iniziativa da parte dei genitori. La Dirigente ringrazia per i bellissimi addobbi natalizi 

realizzati nei due plessi. 

Non avendo altro da discutere, la Presidente dichiara terminata la seduta alle ore 19,20 

 

Il segretario sostituto                                                                                      La Presidente 

Daniele Calloni                                                                                             Eleonora Carlucci 

 


